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«Gravi fenomeni criminali
Foggia merita attenzione»
L’allarme del procuratore nazionale Melillo

l «Foggia non è più quella
di una volta, è un territorio
attraversato da profondi e gra-
vissimi fenomeni criminali,
dei quali non c’è ancora piena
consapevolezza».

Lo ha detto ieri pomeriggio,
rispondendo alle domande dei
giornalisti, il procuratore na-
zionale antimafia Giovanni

Melillo in un incontro all’Uni -
versità di Foggia organizzato
dall’Aiga, l’associazione italia-
na giovani avvocati dal titolo
«Criminalità organizzata:
strategie di contrasto, terri-
tori e ruolo della società ci-
vile».

«La Foggia che ricordo io -
ha aggiunto Melillo - è molto
diversa da quella della quale
leggo e che conosco».

«Sono qui per conoscere il
lavoro dei colleghi. La Pro-
cura distrettuale antimafia di
Bari e la procura di Foggia - ha
concluso il magistrato - stanno
facendo un grande lavoro».

Melillo, originario di Fog-
gia, da qualche mese è alla
guida della procura nazionale
antimafia dopo essere stato a
capo della procura della re-
pubblica presso il Tribunale
di Napoli. Prima di quell’in -
carico è stato capo di gabinetto
del ministero della Giustizia
quando il dicastero era gui-
dato dal piddino Andrea Or-
lando, ora ministro del La-
voro.

Sono tre gli omicidi avve-
nuti nel capoluogo dauno
dall’inizio dell’anno. Una set-
timana fa, diversi colpi di pi-
stola (almeno una ventina) so-
no stati esplosi contro Ales-
sandro Scopece, 37enne, di-
pendente di un autolavaggio
sito in zona. L'uomo, rimasto
gravemente ferito, è stato tra-
sportato presso il Policlinico
Riuniti di Foggia, dove è de-
ceduto poco dopo. Ricorrenti
sono gli appelli al ministero
dell’interno per potenziare gli
organici delle forze di polizia.
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TRE OMICIDI DALL’INIZIO DELL’ANNO
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La Princes illustra il modello contro
le «diseguaglianze» nei campil La Princes di Foggia è in-

tervenuto alla prima edizione
dell’Oxfam Festival portando la
propria esperienza nel campo della
promozione dei diritti dei lavora-
tori e approfondendo la proposta
europea di una due diligence sui
diritti umani obbligatoria per le
grandi aziende operanti nell’UE.

Intervenendo nella tavola roton-
da Imprese e diritti umani, Princes
ha sottolineato come la proposta di
una direttiva europea sulla human
right due diligence possa aiutare a
creare un quadro giuridico efficace
per il rispetto dei diritti senza di-
menticare l’articolazione di una fi-
liera produttiva agricola. Si tratta
di un processo che per essere ri-
levante deve includere tutti i com-
ponenti della filiera produttiva e
accogliere il contributo di stakehol-
der terzi come associazioni e isti-
tuzioni accademiche.

“Se una specifica legislazione eu-
ropea può fornire un quadro nor-
mativo condiviso, è tuttavia ne-

cessario avere il coraggio di fare un
ulteriore balzo in avanti: aprirsi al
contributo di associazioni come
Oxfam che sono un riferimento
rilevante e indipendente. È solo
grazie alle collaborazioni con i tanti
attori di una filiera come quella del
pomodoro che si raggiungono im-
patti concreti che possono conso-
lidarsi e crescere nel tempo. È im-
portante che il concetto di filiera
venga percepito nella sua interezza
e complessità per essere promotori
di un’azione efficace” ha commen-
tato Gianmarco Laviola, Ammini-
stratore Delegato di Princes Indu-
strie Alimentari.

Oltre alla vocazione per un bu-
siness etico che ha visto l’azienda
foggiana lavorare solo con partner
in possesso dei più alti standard
etici che valorizzassero il pomodoro

del distretto pugliese della Capi-
tanata, Princes Industrie Alimen-
tari ha stretto una collaborazione
con Oxfam Italia, associazione da
sempre impegnata in ambito di
sostenibilità sociale. Insieme,
Oxfam e Princes Industrie Alimen-
tari hanno avviato un sistema di
attività di monitoraggio e certi-
ficazione delle iniziative introdotte
per il rispetto dei diritti umani
nella filiera del pomodoro puglie-
se.

La prima edizione dell’Oxfam Fe-
stival è stata organizzata per rac-
contare la disuguaglianza in Italia,
per diffondere le storie e le te-
stimonianze di chi vive ingiustizie
sulla propria pelle e per creare una
società più inclusiva. Durante la
prima edizione dell’Oxfam Festival,
voci del mondo culturale, accade-
mico e artistico affronteranno il
tema della disuguaglianza per crea-
re contenuti, momenti di intrat-
tenimento, dibattiti e tavole roton-
de.

La
multinazionale
Princes a
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proprietaria
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conservificio
d’Europa ed
ha imposto la
filiera etica
legale per
ritirate le
produzioni
soprattutto di
pomodoro che
vedono la
provincia di
Foggia
indiscussa
leader italiana
per la
produzione
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LAVORO “R O S A”
PREVISTE ANCHE PREMIALITÀ

CAPITANATA IN CODA
La provincia di Foggia non brilla per
l’occupazione delle donne, per
questo l’iniziativa è molto importante

Imprese femminili
stanziati più fondi
Dalla Camera di commercio per sostenere lo sviluppo

l Il tasso di disoccupazione fem-
minile, accanto a quella giovanile, è
una delle criticità principali per la
ripresa economica dell’Italia e della
provincia di Foggia. La Capitanata
vanta il non invidiabile primato di
avere il tasso di disoccupazione fem-
minile più basso d’Italia con tutti i
riflessi che questo fenomeno com-
porta per la crescita sociale civile ed
economica della provincia di Fog-
gia.

«Per questo sostenere lo sviluppo,
il consolidamento e l’innovazione
delle imprese femminili è una delle
priorità della Camera di Commercio
di Foggia. In questa direzione la
Giunta camerale, in continuità con la

strategia avviata negli anni prece-
denti, su proposta del Comitato Im-
prenditoria Femminile, ha deciso di
incrementare ulteriormente la per-
centuale di premialità da riconoscere
alle imprese a conduzione femminile
che parteciperanno ai bandi finan-
ziati con l’incremento del 20% del
diritto annuale», si afferma in una
nota dell’ente camerale del capoluogo
daunio.

Le 5 linee d’intervento dei bandi
sono: Punto Impresa Digitale, Tu-
rismo, Internazionalizzazione, Pre-
venzione Crisi d’Impresa, Formazio-
ne Lavoro.

La premialità in favore delle im-
prese femminili, decisa dalla Giunta

della Camera di Commercio per il
2022, sarà del 15%.

«Unica tra le Camere di Com-
mercio italiane nel 2020 a prevedere
la premialità del 5%, poi incremen-
tata al 10% nel 2021, la Camera di
Commercio di Foggia ha confermato
il suo impegno anche alla luce dei più
che positivi risultati raggiunti lo
scorso anno», rimarcano dall’ente
camerale di Foggia che aggiunge: «I
dettagli operativi con le indicazioni
delle date a partire dalle quali sarà
possibile presentare le istanze di
partecipazione saranno pubblicate a
breve sul sito camerale; inoltre sa-
ranno organizzati momenti di in-
contro per eventuali approfondimen-

ti».
“Sostenere l’imprenditoria femmi-

nile – ha affermato il Presidente della
Camera di commercio di Foggia, Da-
miano Gelsomino – è uno dei modi
per rispondere alle criticità di si-
stema emerse e significa sostenere lo
sviluppo complessivo del nostro ter-
ritorio. Le risposte ottenute confer-
mano che tre anni fa avevamo in-
dividuato la strada giusta e che è
importante continuare lungo questa
strada. Per questo abbiamo inteso
triplicare la premialità in soli tre
anni”.

“Ringrazio il Presidente e la Giun-
ta della Camera di Commercio di
Foggia a partire da Lucia La Torre –

ha affermato la Presidente del Co-
mitato Imprenditoria Femminile
presso la Camera di commercio fog-
giana, Daniela Eronia – per aver
accolto la nostra proposta di incre-
mentare la premialità per l’impren -
ditoria femminile. È un’iniziativa
importante, giusta ed intelligente,
confermata e migliorata in una pro-
spettiva economica perché investe su
quel potenziale femminile su cui bi-
sogna continuare ad applicare una
“lente di genere”.

Ora non resta che far conoscere più
dettagliatamente queste opportunità
messe in campo dalla Camera di
commercio di Foggia a sostegnbo
dell’imprenditorialità al femminile.

FOGGIA La sede della Camera di commercio
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Un piano per sfruttare le risorse idriche
e ottimizzare sorgenti e fonti naturali
Il progetto del Consorzio di bonifica per le aree montane con i finanziamenti Cis

l SAN MARCO IN LAMIS. Le
ondate di calore che stanno
interessando anche la Puglia
hanno fatto scattare l'allarme
nel settore agricolo-zootecnico,
per le produzioni, e nel settore
forestale per il pericolo di in-
cendi. Michele Palmieri, pre-
sidente del Consorzio di Bo-
nifica Montana del Gargano,
ha dichiarato: “Continuo è il
confronto con l’ANBI (Asso-
ciazione Nazionale Consorzi di
gestione e tutela del territorio
e acque irrigue), con la Re-
gione Puglia e con il Parco
Nazionale del Gargano nella
gestione della crisi idrica in
corso ma anche per program-
ma interventi utili ad affron-
tare un futuro incerto. La mia
recente partecipazione all’As -
semblea nazionale ANBI, in-
sieme al vicepresidente Tabac-
co, ci ha consentito di cono-
scere in anteprima il prossimo
CIS Acqua. Il CIS acqua è un
Contratto istituzionale di Svi-
luppo che “interverrà con in-
vestimenti significativi e mi-
rati sull'intero ciclo dell'acqua:

lo sfruttamento sostenibile del-
le fonti, la depurazione delle
acque reflue, la gestione in-
tegrata delle risorse idriche
superficiali e sotterranee per
usi civili e agricoli”, ha an-
nunciato il ministro per il Sud
e la Coesione territoriale Mara
Carfagna, in un messaggio in-
viato all'assemblea dell'ANBI,

l'associazione che rappresenta
i Consorzi di bonifica, riunita
il 5 luglio a Roma.

«Come Consorzio l’impegno
è massimo con tecnici e ac-
quaioli al lavoro giorno e notte
per gestire al meglio i turni
irrigui. Quanto sta accadendo
ci fa capire ancora una volta
che dobbiamo riprendere a fa-

re scelte coraggiose e program-
mare nuove opere che ci con-
sentano di rispondere alle esi-
genze di sicurezza e crescita
del territorio. La direzione è
quella che stiamo perseguendo
con gli uffici di progettazione
interni, ai quali saranno pre-
sto affiancati professionisti
esterni, grazie ai quali sono
state raccolte le esigenze
idrauliche del territorio a cui
hanno fatto seguito progetti in
corso di realizzazione e in at-
tesa di finanziamento. Pro-
grammazione questa che con-
tinuerà nel prossimo futuro in
stretta collaborazione con i co-
muni per il recupero delle ac-
que reflue, la costruzione di
nuovi piccoli laghetti di ac-
cumulo delle acque piovane
(anche di fogna bianca), il re-
stauro delle cisterne tradizio-
nali (piscine) sparse su tutto il
territorio garganico, l’attrez -
zamento dei pozzi esistenti ed
il restauro con contestuale va-
lorizzazione delle sorgenti»,
conclude il presidente dell’en -
te.

La sorgente Ospedale sul Gargano
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